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Was ich hier schreibe ist eine persönliche Meinung. Ich will keinen damit blöd anreden oder
jemand doof hinstellen. Vll. sehe ich auch einige Sachen falsch.

In meinen Augen ist die ganze Diskussion um die Schulden und den Fortbestand des 1. FC
Nürnberg nicht hilfreich. Ganz klar. Wir stehen finanziell mies da und der Aufstieg in die 1. Liga
würde uns enorm helfen. Trotzdem. Der Club war noch nie finanziell stark. Hatten wir Geld,
dann war es nach ein paar Jahren auf einmal wie von Geisterhand verschwunden. Anfang der
90er haben uns schon mal 20 Mio. Schulden gedrückt. Trotzdem gibt es den 1. FC Nürnberg bis
heute im professionellen Fußballgeschäft.

Was und warum der Herr Meeske diesen Plan hat weiß keiner von uns. Auf jeden Fall wird er
schon das richtige machen.

Wir als Fans könnten eins tun. Auf dem Boden bleiben. Ich habe hier schon so oft von einem
neuen Stadion gelesen. Für was?

Der Club hatte, soweit ich weiß, zwei "große" Projekte. Der Hotelbau und das NLZ. Beides hat
uns zweimal fast in die Insolvenz getrieben und im Vergleich zu einem Stadionbau waren das
Peanuts.

Daher sollte der Club und die Fans kleiner denken, denn wie Argo schon schreibt, alles kostet
Unterhalt.
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